



MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un incendie s'est déclaré ce matin vers 01h10, dans un immeuble rue Numa-Droz 16 à La Chaux-de-Fonds. Un appartement a été fortement endommagé et des personnes transportées à l'hôpital pour contrôle.

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le mardi 13 octobre 2020 vers 01H10, la centrale neuchâteloise d'urgence était avisée qu'un incendie s'était déclaré dans une cuisine d'un appartement au rez-de-chaussée de l'immeuble Numa-Droz 16 à La Chaux-de-Fonds.

Le DPS des Montagnes est intervenu avec 8 hommes et 3 véhicules. 1 ambulance s'est également rendu sur les lieux ainsi que des patrouilles de la police neuchâteloise, un membre de l'ECAP et le service forensique. L'immeuble a été évacué le temps de l'intervention et l'état de santé des occupants contrôlé par du personnel soignant sur place. Le sinistre a pu être maîtrisé. La locataire de l'appartement ainsi que 2 autres locataires ont été transportés au RHNE à La Chaux-de-Fonds pour contrôle, établissement qu'ils ont pu quitter peu après.

Monsieur Marc Rémy, Procureur de service a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les causes et les circonstances de cet incendie. Selon les premiers éléments de l'enquête, le feu aurait pris à la cuisine pour un motif qui devra être éclairci.

Neuchâtel, le 13 octobre 2020.

 Service Information et Communication de la police neuchâteloise – 032/889.90.00.